

広見



令和7年度
12月号
知立中学校長

心を合わせて、新しい一歩へ

11月6日（木）に文化祭が盛大に開催されました。文化祭には多くの保護者の皆様にご来校いただき、温かい拍手と励ましをいただきました。生徒のがんばりを見守り、支えてくださる皆様の存在が、生徒たちにとって大きな力になっています。日頃からのご理解とご協力に、心より感謝申し上げます。

さて、今年の文化祭のスローガンは「みんなで心を合わせる」でした。その言葉どおり、準備から当日まで、仲間と協力しながら創り上げる姿が随所に見られました。特に、歌おう会で学級のみんなが心を一つにして歌う姿には、聴く人の胸を打つ力がありました。声を重ねることで生まれる調和は、努力と絆の結晶です。合唱を通して、学級の団結が一段と高まったと思います。

文化祭のエンディングでは、生徒会役員の呼びかけに応えて全校で「旅立ちの日に」を歌いました。



体育館いっぱいに響いた歌声は、まさに学校全体が一つになった瞬間でした。あの一体感と何とも言えない温かさは、生徒だけでなく、体育館にいたすべての人の心に深く刻まれたことでしょう。私自身も、その場に立ち会えたことを大変うれしく思いました。

12月は一年の締めくくりの月です。今年を振り返ると、本校生徒にとって挑戦や努力を重ねる中で、喜びや達成感を味わう場面がたくさんあったはずです。うまくいったことも、思うようにいかなかったことも、すべてが次への力になります。

保護者や地域の皆様には、引き続き、生徒が前向きに、自分の目標に向かって歩んでいけるよう支えていただきますようお願い申し上げます。

12月の主な行事予定

- | | |
|--------|----------------|
| 1日（月） | 3年三者懇談会① |
| 2日（火） | 3年三者懇談会② |
| | 2年職場体験学習① |
| 3日（水） | 3年三者懇談会③ |
| | 2年職場体験学習② |
| 4日（木） | 3年三者懇談会④ |
| | 2年職場体験学習③ |
| 5日（金） | 3年三者懇談会⑤ |
| 12日（金） | 芸術鑑賞会（伝統芸能 落語） |

- | | |
|--------|----------------|
| 15日（月） | 3年進路相談週間① |
| 16日（火） | 3年進路相談週間② |
| 17日（水） | 3年進路相談週間③ |
| 18日（木） | 3年進路相談週間④ |
| 19日（金） | 3年進路相談週間⑤ |
| | 学校保健委員会 5限（1年） |
| 23日（火） | 全校集会 給食終了 |
| | 5時間授業 14:45 下校 |

【文化祭】

文化部の発表では、これまでの取り組みの成果を思う存分発揮することができました。



地域のお店で用意していただいたスペシャルランチでは、PTA役員、委員、ボランティアの保護者の皆様に準備や配布などにご協力をいただきました。ありがとうございました。



【税に関する作文】

全国納税貯蓄組合連合会が主催する「税についての作文」において、本校の生徒6名が表彰を受けました。特に、多田さんは愛知県でも上位に選ばれ、優秀賞を受賞しました。作文を書くことを通じて税について考え、理解が深められたと思います。

全国納税貯蓄組合連合会 優秀賞	3年女子
刈谷税務署長賞	3年女子
知立市長賞	3年女子
知立市議会議長賞	3年女子
知立市商工会長賞	3年女子
東海税理士会刈谷支部長賞	3年女子



【特別支援学級 弘法さん出店】

特別支援学級の生徒が作業学習で制作した作品を弘法さんで販売しました。生徒が丹精込めて作った「かご」や「キーホルダー」などをたくさんの方に買っていただきました。

